



# UNSS : Nos benjamins en JUDO

publié le 01/02/2017

## compétition académique de JUDO

Ce mercredi 1er février, Benjamin Boisgrollier, Axel Bougouin, Mathéo Branger et Tom-Gallad Coupelon ont participé à la compétition académique de JUDO.

Plateau nombreux et relevé dans le niveau, mais nos vaillants élèves ne s'en sont pas laissé compter.

Axel termine 1er des moins de 34 kgs

Benjamin se hisse à la 3eme place du podium des moins de 50 kgs

Mathéo et Tom ont défendu également les couleurs du collège.

Bravo à tous.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**